

Galanacht des Verkehrs: Wir bewegen die Zukunft

**Leistungs-Demo der öö. Verkehrswirtschaft
am 15. November im Linzer Design Center**

Lkw, Züge, Flugzeuge und Schiffe sind rund um die Uhr unterwegs, um das zu bringen, was wir täglich brauchen. Sie transportieren aber auch genau das, was wir produzieren und weltweit absetzen. Die rund 5000 Akteure der öö. Verkehrswirtschaft und deren 40.000 Mitarbeiter sind aber auch anderweitig wesentliche Faktoren für Lebensqualität. Busse, Taxis, Züge, Flugzeuge, Seilbahnen, Schiffe, Boote etc. garantieren persönliche Mobilität für uns alle und leisten damit auch wichtige Beiträge für den Tourismus und die Freizeitwirtschaft. In Summe sorgt die öö. Verkehrswirtschaft für etwa 4 Mrd. Euro Wertschöpfung.

„Mobilität schafft Wohlstand und Lebensqualität, ist deshalb unsere Botschaft, mit der wir die Bedeutung der Verkehrswirtschaft bei der Galanacht des Verkehrs am 15. November ab 18 Uhr im Linzer Design Center betonen wollen“, lädt Verkehrs-Spartenobmann Johannes Hödlmayr zu diesem Branchenevent ein.

Die Bedeutung dieser Personen- und Gütermobilität für eine erfolgreiche Zukunft unseres Landes unterstreichen auch zahlreiche Spitzenvertreter aus Politik und Wirtschaft mit ihrer Teilnahme. Angesagt sind neben Vizekanzler und Bundesminister Reinhold Mitterlehner auch Bundesminister Alois Stöger, Landeshauptmann Josef Pühringer, Landeshauptmann-Stellvertreter Franz Hiesl, Wirtschaftslandesrat Michael Strugl, WKÖ-Präsident Christoph Leitl, WKOÖ-Präsident Rudolf Trauner und Bundesspartenobmann Alexander Klacska, verrät Spartengeschäftsführer Christian Strasser. Mit einem abwechslungsreichen Showprogramm wird bei dieser Leistungs-Demo der öö. Verkehrswirtschaft natürlich auch für Unterhaltung gesorgt. ■